

La Ville de Paris participe à la Conférence mondiale sur le SIDA « AIDS 2016 »

Bernard Jomier, adjoint à la Maire, représente la Ville de Paris à la Conférence mondiale sur le SIDA, « AIDS 2016 », qui se tient actuellement à Durban, en Afrique du Sud. L'occasion d'un partage d'expérience et de bonnes pratiques avec les autres métropoles mondiales.

La Maire de Paris Anne Hidalgo a fixé, sur la base du rapport Lert, l'objectif d'atteindre d'ici 2020 à Paris les « 3X90 » (90% de séropositifs dépistés, dont 90% sous traitement, dont 90% avec une charge virale indétectable). L'ensemble des acteurs de la lutte contre la VIH à Paris s'est regroupé pour atteindre cet objectif autour d'une stratégie partagée de promotion de dispositifs de santé communautaire en direction des populations les plus touchées par l'épidémie de VIH – SIDA. Paris a ainsi pris le leadership des villes engagées pour mettre fin à l'épidémie à horizon 2030.

Dans ce cadre, la Ville de Paris poursuit ses nombreux échanges internationaux, en particulier avec d'autres métropoles mondiales, afin de partager sa stratégie. Au mois de mai, Bernard Jomier, adjoint à la Maire en charge de la santé, s'est rendu au Brésil à Recife, pour participer à un séminaire de la coopération franco-brésilienne dédiée à l'innovation dans la lutte contre le VIH. Aux côtés de Patrick Klugman, adjoint à la Maire en charge des relations internationales, il a également représenté Anne Hidalgo à New-York au mois de juin, à l'occasion de la réunion à l'ONU des villes engagées contre le SIDA.

Bernard Jomier représente à présent la Maire de Paris à la Conférence mondiale sur le SIDA « AIDS 2016 », qui se tient à Durban, en Afrique du Sud du 18 au 22 juillet 2016. C'est une nouvelle occasion de valoriser la démarche de la Ville de Paris. Bernard Jomier va y rencontrer nombre des acteurs, experts et chercheurs nationaux et internationaux engagés dans la lutte contre le SIDA et ainsi initier de nouveaux partenariats, dans la perspective de la création de l'association « Vers Paris sans SIDA » et du déploiement du plan d'action qu'elle permettra de financer.

En amont de la Conférence scientifique de l'International AIDS Society de 2017, que Paris accueillera, cette conférence marque également une nouvelle étape dans la coopération entre Paris et le continent africain en matière de lutte contre le VIH. En décembre 2016, la Ville organisera ainsi un séminaire avec les Maires d'Afrique francophone engagés contre le SIDA. La Ville de Paris finance chaque année pour 2M€ d'actions internationales de lutte contre le VIH-SIDA.

Le programme de la conférence est consultable [au lien suivant](#).